



🎵 Hillsong Young & Free, Melodie Wagner · Ne...

2/3

Наследие.

Прошлое, настоящее и будущее — это всё наше наследие во Христе.

Мы чтим прошлое и нашу историю. Наша поместная церковь начала свой путь в 2007 году и прошла множество различных сезонов. Мы видели сотни людей, примирившихся со Христом на наших собраниях. Мы видим, как поднимается новое поколение молодых лидеров, готовых принять эстафету служения своему поколению. Мы чтим вклад тех, кто начинал, и благодарны каждому, кто был рядом на протяжении всего нашего 17-летнего пути.

Также мы с предвкушением смотрим в будущее!

Как говорит апостол Павел:

«забывая заднее и простираясь вперед» (Филиппийцам. 3:13).

Мы верим, что благословенное и большое будущее впереди; еще так много работы, которую Бог поручил нам совершить. Наша миссия и видение от Господа гораздо шире того, что есть сейчас.

Последние несколько лет были непростыми. Это был действительно переходной и турбулентный сезон в жизни церкви. Мы с командой лидеров размышляли о нашей идентичности, и на протяжении последнего года мы проповедуем то, что возвращает нас к самому важному основанию веры.

И сейчас пришел момент для нашей церкви сделать важный шаг, который необходим ради её будущего — учитывая контекст и обстоятельства в нашей стране, а также в соответствии с текущим законодательством РФ, которое не приветствует наименования на английском языке, — мы приняли решение сменить название на русское.





🎵 Hillsong Young & Free, Melodie Wagner · Ne...

3/3

Когда мы размышляли и молились о том, как почтить историю нашей церкви, вклад всех людей, а также держать фокус на том, что Бог ещё приготовил для нас впереди, и на передаче веры следующим поколениям, Господь положил нам на сердце это название.

Наше новое название теперь: церковь «Наследие».

Оно подчёркивает глубокую истину о нашей идентичности во Христе, а также напоминает о том, что наследник получает нечто ценное — часто продолжая дело, начатое до него. Как последователи Иисуса, мы не только спасены, но и призваны — мы становимся сонаследниками во Христе, обретая Божьи обетования и благословения, открывая миссию и цель жизни.

«Он дал нам нетленное, неоскверненное и неувядаемое наследие. Оно хранится на небесах для вас». (1-е Петра 1:4 НРП)

Мы надеемся, что это новое имя церкви обретёт хорошую и добрую репутацию в нашем обществе и получит поддержку от тех, кто называет нашу церковь своим Домом.

С любовью,
Вадим и Анна
Старшие пасторы



Posted @hchurch.msc 17 November, 2025

Translated 19 January, 2025 for The Roys Report. 1/2

Legacy

Past, present and future - this is our legacy in Christ.

We honor our past and our history. Our local church has gone through many seasons since its beginning in 2007. We witnessed hundreds of people reconciled with Christ during our meeting (worship services). We see a new generation of young leaders ready to serve their generation. We honor the service of those who were there at the beginning of your 17 year journey, and express our gratitude to everyone who was there (supported us) over this time.

We look forward to the future.

As Paul said, 'forgetting what is behind and straining toward what is ahead,' (Philippians 3:13).

We believe in a big (great or fruitful) future full of blessing, as there is a lot of work God still has for us. Our mission and vision from God are greater compared to what we see at present.

The past few years have been challenging.

Indeed, it was a turbulent and transitional season in the life of the church. Together with our leadership team we have been reflecting on our identify. Over the past year we have been preaching about the foundation of our faith.

Now is the time for our church to take a step that is important for our future. Considering the situation in our country as well as the current legislation that does not support names (naming organizations) in English, we decided to change our name to Russian.

As we have been reflecting and praying about how we can honor our history while focusing on what God still has in store for us and sharing our faith with the future generations, the Lord had placed a new name into our hearts.
Our new name is Legacy.

Posted @hchurch.msc 17 November, 2025

Translated 19 January, 2025 for The Roys Report. 2/2

It reflects deep truth about our identity in Christ, while also reminds us that an heir receives something truly valuable - often continuing what had been started before them (their time). As followers of Christ, we are not only saved but also called - we become co-heirs with/in Christ, receiving God's promises and blessings, revealing mission and purpose of life.

"And into inheritance that can never perish, spoil or fade. This inheritance is kept in heaven for you" 1 Peter 1:4

We hope that our new name will gain a good reputation within our local community and be supported by those who call our church their Home.

With love, Vadim and Anna

Senior pastors